

L'ISLE-SUR-LA-SORGUE

# Une descente de la sorgue en bonne compagnie

Pour cette 28<sup>e</sup> édition, 190 plongeurs de tout horizon ont investi la rivière.

**D**e Gap à Marseille en passant par Avignon-Le Pontef, 19 clubs de la région ont une fois de plus, hier, répondu favorablement à l'appel lancé par le Club Subaquatique Islois et leur traditionnelle randonnée palmée.

Une balade en eau douce, rendez-vous phare inscrit en lettres de feu dans le calendrier de l'association provençale depuis plus de 30 ans, avec pour leitmotiv la mixité et le partage.

"Au départ ce n'était qu'un rassemblement en comité restreint avec un esprit de compétition. Puis au fil du temps et face à l'engouement toujours plus grandissant des amoureux de la plongée, nous avons souhaité pérenniser cette sortie qui est désormais plus amicale et planifiée à la veille de la fête des mères afin de marquer les esprits", s'enthousiasme notamment André Bryselbout, le président.

## La Sorgue dévoile sa superbe

C'est aux premières lueurs zénoithales et après un bref rappel des consignes par les organisateurs, que les 190 plongeurs, amateurs comme plus aguerris, se sont jetés à l'eau tête la première, bien en amont de la Sorgue au cœur de Fontaine-de-Vaucluse, en direction



L'ensemble des participants au départ de Fontaine-de-Vaucluse.

de la Venise Comtadine.

Au programme, les participants tous très impliqués et dispatchés en petits groupes de huit sous la houlette d'un encadrant fédéral, ont pu voguer au gré de leurs envies durant plus de deux heures à la découverte de l'environnement local.

## Une édition à marquer d'une pierre blanche

Si une mini-descente à mi-parcours destinée aux enfants âgés de 12 à 14 ans a fait son apparition pour la première fois, c'est bien la venue d'un plongeur handisub qui était la grande nouveauté, cette année.

Homme de défis et adepte des sports de glisse, Patrick Fi-

gon, amputé de la partie inférieure du genou gauche et appareillé, a fait le déplacement aux côtés de 13 autres membres du club marseillais Moultiploufs pour s'adonner à leur passion de la plongée. "L'élément eau est une véritable source d'épanouissement. Si je m'écoutais je serais 24/24h dans l'eau. Ce n'est que du bonheur", témoigne notamment le Phocéén.

Enfin, après l'effort le réconfort, l'ensemble des participants, des souvenirs pleins la tête, a pu se retrouver à la pause méridienne pour partager un dernier repas gourmand comme pour sacraliser l'instant.

Guillaume RANCOU



Jean-Louis Blanchard, président de la FFESSM.

## LE HANDISUB

Tout comme la nage avec palmes, la pratique du handisub fait partie intégrante de la Fédération française études et sports sous-marins. Un dispositif acté depuis 2012 à l'initiative de l'actuel président Jean-Louis Blanchard, en poste depuis une dizaine d'années : "Née d'une convention nationale montée avec la Fédération française handisport et la Fédération française du sport adapté, nous encadrons aujourd'hui toutes les activités subaquatiques destinées aux personnes en situation de handicap. Le but étant de centraliser les compétences et démocratiser la pratique. Pour preuve, la plupart de nos clubs en France sont accessibles à tous."

